
Новости

 

  

Состоялось заседание комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения

  

14 марта в администрации района состоялось заседание комиссии по обеспечению
безопасности дорожного движения. Вел заседание первый заместитель главы
администрации И.Ю. Шулаев. На повестку дня было вынесено много важных и значимых
вопросов, касающихся обеспечения безопасности на наших дорогах.
  С информацией о состоянии аварийности и детского дорожно-транспортного
травматизма (ДДТТ) на территории Юрьянского района в 2019

      

 году, о принимаемых мерах по профилактике ДДТТ и планируемых мероприятиях на
2019 годы выступил начальник ОГИБДД МО МВД России «Юрьянский» С.А.Чулков.
Кроме этого, он порекомендовал главам городских и сельских поселений привести
дорожные знаки на территории Юрьянского района в надлежащее состояние и в
соответствие с дислокацией дорожных знаков.
  С информацией о нарушении мер безопасности при движении на железнодорожных
переездах выступил заместитель начальника управления жизнеобеспечения
администрации района А.Н. Коснырев.
  По всем рассматриваемым вопросам были приняты соответствующие решения,
ответственным лицам даны поручения по исполнению.

 1 / 1


